

SAPA129

Safari Rohani di Kodim Temanggung, Tausiah Ustadz Abdurahman Al Banjari Perkuat Iman Prajurit

Agung widodo - TEMANGGUNG.SAPA129.COM

Apr 17, 2026 - 13:36



Kodim 0706/Temanggung melalui kegiatan tausiah keagamaan yang menghadirkan penceramah nasional Ustadz Abdurahman Al Banjari. Kegiatan ini digelar di Masjid Al-Hidayah Makodim 0706/Temanggung, Kamis (17/4/2026)

TEMANGGUNG- Upaya pembinaan mental dan spiritual prajurit terus diperkuat Kodim 0706/Temanggung melalui kegiatan tausiah keagamaan yang

menghadirkan penceramah nasional Ustadz Abdurahman Al Banjari. Kegiatan ini digelar di Masjid Al-Hidayah Makodim 0706/Temanggung, Kamis (17/4/2026), dan diikuti oleh seluruh prajurit serta jajaran satuan.

Tausiah tersebut merupakan bagian dari program safari rohani yang diinisiasi oleh Kodam IV/Diponegoro dalam rangka memperkuat keimanan dan ketakwaan prajurit di wilayahnya.

Dalam ceramahnya, Ustadz Abdurahman Al Banjari menekankan pentingnya keseimbangan antara kekuatan fisik dan spiritual bagi seorang prajurit. Menurutnya, iman yang kuat menjadi fondasi utama dalam menjalankan tugas negara dengan penuh tanggung jawab.



“Sebagai prajurit, selain memiliki disiplin dan kekuatan fisik, juga harus dibarengi dengan kekuatan iman. Dengan iman yang kuat, setiap tugas akan dijalankan dengan penuh keikhlasan dan tanggung jawab,” ujarnya.

Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga akhlak, memperkuat kecintaan kepada Nabi Muhammad SAW, serta selalu bersyukur dalam setiap kondisi. Nilai-nilai tersebut dinilai penting untuk membentuk karakter prajurit yang profesional sekaligus humanis.

Lebih lanjut, disampaikan pula pesan pimpinan agar seluruh prajurit senantiasa hadir di tengah masyarakat, membantu kesulitan rakyat, serta menghindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun institusi.

Kegiatan berlangsung khidmat dan penuh kekhusyukan, mencerminkan antusiasme prajurit dalam mengikuti pembinaan rohani. Tausiah diakhiri dengan doa bersama serta sesi foto sebagai simbol kebersamaan dan soliditas satuan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan prajurit Kodim 0706/Temanggung semakin memiliki ketahanan mental, spiritual, serta loyalitas tinggi dalam menjalankan

tugas pengabdian kepada bangsa dan negara. (*)